
出席者38名・欠席者19名・免除会員3名
麻田・秋山恒・天野・後藤・和泉清・和泉享・松山・加内・森
中野昌・眞鍋・谷本・武中・岸上・野口・竹内一・有家・高岡

山内孝-会員
79.31％（3/7）

川原　一夫

福田　洋子

岡田　将一郎

∵ 3月のプログラム
7 (№１)-クラブフォーラム

16 (№2)-善行表彰式

21 (№3)-休会

28 (№4)-ＩＭ報告

∵ 他RC例会変更
坂出東　2/13→2/2　清掃活動
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お知らせ

■会長挨拶

丸亀城の修復工事について

丸亀城の石垣は、内堀から本丸へ向け、4層、高さ60ｍを誇ります。単独では

大阪城の本丸が33ｍで日本一ですが、合計では60ｍであり、正真正銘日本

一です。圧倒的な存在感があります。

丸亀城は、高い石垣をめぐらせた名城である。6万石の小藩に、なぜこのよう

な立派な城ができたのか？

「幕府が瀬戸内海の海上交通を監視する拠点として位置づけたことと、丸亀

沖の本島に多くいたといわれる隠れキシタンに目を光らせる必要があった」か

らだといわれている。

1707年宝永4丸亀で大地震起こる

1854年安政1丸亀で大地震起こる

1946年昭和21南海大地震起こる

1976年から78年 Ｓ51からＳ53第1次石垣修復

1991年 Ｈ3 第2次石垣修理　　　　　3/27　夜間例会

丸亀東　2/26　夜間例会

善通寺　3/6　職場例会

坂出　　3/19→3/20　合同例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

秋山憲夫君　山内光君

善行表彰式のご協力、ご出席

ありがとうございました

陶國君

<ニコニコ会計累積/￥372,823>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて
　橘君
丸亀城の復興を願っています

　川原君

<がんばる会計累積/￥308,000>
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1976年から78年 Ｓ51からＳ53第1次石垣修復

1991年 Ｈ3 第2次石垣修理

今回の崩落箇所は、地盤が弱く江戸時代から修復が何回も行われ、昭和、

平成になっても修復が行われています。鹿島建設は、2011年3月東日本大震

災で被災した白河小峰城（福島県白河市）の石垣修復を手がけ、白川小峰城

の修復工事の経験が生かせるようにおもいます。

丸亀のシンボルである丸亀城の石垣復旧へ役立ててもらおうと善意の輪が広

がっています。今こそ、奉仕の精神を具体化する時だと思います。あの美しい

石垣を完成することを描いて、応援したいと思います。

■幹事報告

1、３月２７日丸亀市国際交流日本語修了パーティーに出席ししました。

2、４月４日18：30より中津万象園の懐風亭で坂出東ロータリークラブとの親睦

合同観桜会があります。

3、ロータリーの友６２ページに横田会員の投稿が掲載されています。

■例会事業；ＩＭ報告

池田会員

IMに参加して、シンポジュウムでは「大人の事情、子供の事情」という題名で

パネルディスカッションがありました。子ども食堂の事業として香川県内では

13施設で行っているとのこと。個人的にはもっと増やさなければいけないと

感じました。またアグネスさんの講演では子供に対する心がけを常に持って

いるということが印象的でした。弊社では、子供に対してはスポーツジムレフ

コにてキッズブレインを展開、そして保育園事業を新たに展開しています。

内海会員初めてIMに参加しました。この大きな大会を、琴平ロータリークラブ

の17名でうんえいしていることは素晴らしいと思いました。今後も積極的に参

加したいと思います。

細谷会員

IMに参加して非常に良かったと思いました。今回のIMで子供の環境が激変

しているので、その中で地域連携の必要性を感じた会でした。

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

内 細谷会員

IMに参加して非常に良かったと思いました。今回のIMで子供の環境が激変

しているので、その中で地域連携の必要性を感じた会でした。
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古川会員

アグネス・チャンさんの講演は90分あり、3曲歌も歌ってくれました。アグネスさんは

香港生まれの6人兄弟4番目の子供だそうです。17歳で来日して、博士号もとってい

ます。子供教育について造詣が深く、アグネスさんの教育論として子供は比べては

いけない、子供は本気で褒めることが大切だそうです。日本の教育は均一化してい

るので自由度が少ないと思われる、もっと自由な発想の生まれる教育に知るべきだ

と、また自己肯定力が大切なのですが、日本の子供は割合が少なく、そういう子

供がいじめに加担したりするそうです。大変ためになるお話でした。

夏見会員

次年度、ガバナー補佐に就任いたします。来年のIMは丸亀と高松グリーンがホスト

クラブとなります。我々丸亀ロータリーはゴルフコンペの担当です。

IMは、来年の2月29日にサンポート高松にて開催いたします。その時は骨髄バンク

についてのIMとなると思います。そして10月27日には満濃ゴルフクラブでのコンペ

開催となります。皆様のご参加よろしくお願いいたします。


